

良い方向に向かって

- (1) トロントに新しい地下鉄が走ることになって、長い間苦痛な思いをしてきた通勤客は心からほっとしている。
- (2) 新しい列車はそれが取って代わることになる列車に比べてかなり流線型をしている。
- (3) それに広々としていて、ラッシュ時でもそれほどぎゅうぎゅう詰めになることはなさそうだ。
- (4) さらに現在の停車駅を教えてくれる電光標示も付いているが、これは旅行客にとって思いがけない贈り物だ。
- (5) 新しい列車は70台で、各列車は6両編成である。
- (6) 新しい列車を製造して走らせるのにかかる費用は10億ドルで、これは大規模な投資だ。
- (7) 古い列車は各車両の真ん中にポールが立っていた。
- (8) ありがたいことに新しい列車にはそれがない。
- (9) その分乗客が動き回れるスペースが生まれる。
- (10) 新しい列車は12月か1月からグリーンラインで運行を始める。
- (11) しかし、乗客はそれより前にトンネル内での試験走行を目にすることになるかもしれない。
- (12) 古い車両はブルーラインに移されることになっている。
- (13) 壁面に落書きが登場するまでピカピカの新列車がどれぐらい持つのか、見物である。